

Proyecto Hombre recibe 10.000 euros de Carbajosa para mantener su labor

La subvención irá destinada a la inserción social de jóvenes en peligro de exclusión ■ El centro atiende a un centenar de personas a diario y acoge a una treintena de usuarios

EÑE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha renovado el convenio de colaboración que mantiene con la Fundación Alcándara-Proyecto Hombre Salamanca para promover y apoyar la actividad de acogimiento e inserción social que realiza esta asociación.

El alcalde de Carbajosa, Pedro Samuel Martín, y el presidente de Proyecto Hombre, Manuel Muñíos, firmaron ayer el convenio por el cual el Ayuntamiento concede una subvención de 10.000 euros a esta agrupación sin ánimo de lucro para favorecer la inserción social de jóvenes en peligro de exclusión.

Manuel Muñíos ha querido agradecer la ayuda concedida por el Ayuntamiento de Carbajosa "quien desde el principio ha formado parte del Patronato de la Fundación y se ha implicado con el trabajo realizado por Proyecto Hombre". Asegura que esta cantidad es bienvenida y que significa mucho para la asociación, ya que la ayuda "es necesaria para mantener la labor que realizan técnicos y voluntarios". Además, insiste que en estos meses "la demanda es mayor y las necesidades se han incrementado".

Desde las instalaciones que Proyecto Hombre tiene en Carbajosa de la Sagrada se atiende a



El presidente de Proyecto Hombre, Manuel Muñíos, y el alcalde de Carbajosa, Pedro Samuel Martín. | EÑE

La preocupación de la ONG es que la mayoría de usuarios son policonsumidores y cada vez son más jóvenes

diario a un centenar de personas y acoge a una treintena de usuarios con dependencia del alcohol y otras drogas, así como otro tipo de dependencias sin sustancias (ludopatías, adicciones a la tecnología, etc.). Muñíos señala que la mayoría de las personas atendidas son policonsumidores y que

cada vez son más jóvenes, "una situación preocupante y que está requiriendo nuevas atenciones".

Por su parte, el alcalde destaca la labor de Proyecto Hombre: "Un trabajo que requiere de la ayuda e implicación de todos, de ahí la aportación que desde hace años le concede el Ayuntamiento".

La DSA-510 estará cortada desde mañana hasta el día 25 en el tramo de Aldearrodrigo

La DSA-510 estará cortada desde mañana hasta el próximo día 25 en el tramo que pasa por el centro de Aldearrodrigo. El motivo son las obras de reparación de la red de saneamiento de la DSA-510 y la N-630 a Ledesma por Santiago de la Guareña promovidas por la Diputación. Como itinerario alternativo se recomienda la ruta que pasa a través de Zamayón, Palacios del Arzobispo, Añover de Tormes y San Pelayo de Guareña. | EÑE

Varias calles de la urbanización El Soto de Aldeatejada estarán sin agua esta mañana

Una avería en la red de agua municipal de Aldeatejada obligará a realizar un corte de suministro hoy en varias calles de la urbanización El Soto. En concreto, algunos vecinos de Gerardo Diego y toda la calle Jorge Guillén desde el número 11 estarán sin agua en sus viviendas durante la mañana, desde las 08:00 a las 13:00 horas. | EÑE

Mañana se abre el plazo en Cabrerizos para matricularse en la Escuela de Música

Mañana se abre el plazo para matricularse en la Escuela de Música de Cabrerizos, plazo que se prolongará hasta el día 25. Las inscripciones deberán hacerse en el Centro Cultural de 10:00 a 13:30 horas y a partir del día 15 también de 17:00 a 20:30 horas. | EÑE

Santa Marta invierte más de 18.000 euros para la puesta a punto del colegio San Blas

El Consistorio refuerza la limpieza en los centros con más personal

EÑE | SANTA MARTA

La mejora y el acondicionamiento de todo el recinto educativo del colegio San Blas de Santa Marta que ha realizado el Consistorio durante el verano han centrado el inicio del curso. En este sentido, la concejal de Fomento, Marta Labrador, destaca que la puesta a punto de las instalaciones ha supuesto casi 18.000 euros y "se ha hecho un año más en colaboración con el equipo directivo". A ello se añade la contratación de

más personal para reforzar la limpieza en todos los centros, que hasta ahora ha tenido un coste de 8.000 euros más para las arcas municipales.

Para ello, se ha actuado en diversos puntos, como la cubierta del edificio de Infantil y el comedor, los juegos del patio, el suelo del gimnasio y diversas reformas en el pabellón y los baños del patio. "Así hemos acabado con una gotera que se estaba produciendo por capilaridad y se ha conse-

guido que el agua salga a la calle y a la par se ha arreglado el suelo del pabellón, donde se han colocado cuatro bajantes canalizándolos a la fachada del edificio desde los sumideros".

Además del mantenimiento habitual, este año, con motivo de la crisis sanitaria, también se han señalado con pintura los carriles de entrada y divisiones en los patios, tras la solicitud de todos los colegios para la organización de los accesos.



La directora del San Blas, Inés Ruano, y la edil Marta Labrador. | EÑE

Viva mi Pueblo

HOY NOTICIAS DE:

VILLORUELA | TARDÁGUILA | CARBAJOSA DE LA SAGRADA | LA ALBERCA

Más noticias de la provincia en la sección ¡Viva mi pueblo!

LA GACETA
desalamanca.es